
平成３１年２月 愛西市教育委員会 定例会 会議録 

 

開会日時  平成３１年 ２月７日（木） 午前 １０時３０分 

閉会日時  平成３１年 ２月７日（木） 正午 

場  所  愛西市役所 南館２階 会議室２－５ 

 

 

■ 出席委員    教育長           平 尾  理 

          委 員           堀 田 直 紀 

          委 員           平 野 英 治 

          委 員           杉 方 南 衣 

          委 員           渡邉祐香理 

          委 員           水 谷 朋 和 

 

■ 説明のために出席した職員 

教育委員会  教育部長          大 鹿 剛 史 

       教育部次長         村 井 清 彦 

学校教育課長        渡 辺 弘 康 

学校教育課主幹       高 木 久 彰 

         生涯学習課長        伊 藤 俊 一 

         スポーツ課長        近藤ゆかり 

 

 

 

■ 傍聴者     １名 
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１ 開会 

 

２ 前回会議録の承認 

 

３ 教育長報告 

 

４ 議事 

 

（１） 愛西市教育委員会後援名義使用について 

（２） 就学校の変更申請について 

（３） 条例等の一部改正について 

（４） 市指定文化財の指定について 

（５） 平成３１年度予算について 

（６） 第２次愛西市教育大綱について 

（７） 部活動指導ガイドライン（案）について 

（８） 市内小中学校の２期制導入について 

（９） 平成３０年度卒業式および平成３１年度入学式出席者について 

（１０） その他 

 

５ 閉会 
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（教育部長） 

 

 

（教育部長） 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

（スポーツ課長） 

 

（委員） 

 

（スポーツ課長） 

 

 

【教育長】 

 

（スポーツ課長） 

 

 

（委員） 

 

 

（スポーツ課長） 

１．開会 

 開会宣言する。 

 

２．前回会議録の承認 

前回会議録について、事前にお手元にお届けしましたが、お気づきの点

やご異議はなく、ご署名をいただきましたので、ご報告いたします。 

 

３．教育長報告 

千葉県で、女子児童の虐待事件がありました。教育委員会としても重く

受けとめております。特に、学校長には、命を守ることを第一にするよ

う、改めて指示したいと思います。また、関係諸機関、関係部局と綿密

な連携を図って参りたいと思います。 

 

本日は、議題が多数あり非公開の議題も多くあります。 

（１）愛西市教育委員会後援名義使用について のあと非公開の議題を

先に進めていきたいと思います。 

 

４．議事 

（１）愛西市教育委員会後援名義使用について を議題とします。これ

らのうち、新規のものについて各事務局より説明をお願いします。 

 

（資料１－２事業名「大里ジュニアオープン大会」より説明。） 

 

個人の団体ですか。 

 

はい。 

 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

（資料１－６事業名「大里東ジュニア秋季オープン大会（ダブルスの部）」

より説明。） 

 

申請書の参加料「1 組 1,200 円」となっているが、予算収支予定表には「300

人×600 円」となっています。 

 

この事業は、ダブルスでの実施のため 1 人当たり 600 円です。 
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（委員） 

 

（スポーツ課長） 

 

【教育長】 

 

 

【教育長】 

 

（スポーツ課長） 

 

 

【教育長】 

 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

 

（委員） 

 

 

 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

 

 

 

申請書の参加料「1 人 600 円」の誤りだと思います。 

会議後団体に確認します。 

 

愛西市の参加人数は分かりますか。 

 

把握をしていない為、会議後確認をとります。 

 

参加料及び参加人数につきましては再度確認をとっていただき、後援に

ついては承認してもよろしいでしょうか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

（資料１－７事業名「大里東ジュニア冬季オープン大会（ダブルスの部）」

より説明。） 

 

こちらの事業についても、申請書の参加料について確認をしていただき

たいと思います。 

 

何か質疑はありますか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

その他の後援についても、過去に承認した実績のある事業ですが、合せ

て承認してよろしいですか。 

 

資料１－１事業名「第５１回全国保育団体合同研究集会」について意見

あり。  

（平成３１年２月１８日臨時教育委員会により意見内容の取消あり） 

 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

次に、（２）就学校の変更申請について を議題とします。この件に関し

ましては、個人情報のため、非公開とさせていただきます。また、この

議題以降にも非公開の議題が多数ありますので、非公開の議題を先に進

めていきたいと思います。 

（傍聴者１名、退室） 
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【教育長】 

 

 

 

【教育長】 

 

 

【教育長】 

 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

 

（生涯学習課長） 

 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

 

（生涯学習課長） 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

 

（教育部次長） 

 

 

次に（３）「条例等の一部改正について」を議題とします。 

資料３－２、３－３につきまして、非公開になるため議題をこのまま進

めていきたいと思います。事務局より説明をお願いします。 

 

次に、（５）「平成３１年度予算について」を議題とします。 

こちらも非公開の議題になります。事務局より説明をお願いします。 

 

次に、（６）「第２次愛西市教育大綱」について を議題とします。 

こちらも非公開の議題になります。事務局より説明をお願いします。 

 

次に、公開の議題に進みます。 

（傍聴者１名、入室） 

（３）条例等の一部改正について を議題とします。事務局より説明を

お願いします。 

 

（資料３－１「愛西市文化会館の管理及び運営に関する規則の一部改正

について」より説明。） 

 

何か質疑はありますか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

次に（４）市指定文化財の指定について を議題とします。事務局より

説明をお願いします。 

 

（資料４「市指定文化財の指定について」より説明。） 

 

何か質疑はありますか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

次に（７）部活動指導ガイドライン（案）について を議題とします。

事務局より説明をお願いします。 

 

（資料７「部活動指導ガイドライン（案）」より説明。） 
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（委員） 

 

 

（教育部次長） 

 

 

 

 

（委員） 

 

（教育部次長） 

 

（委員） 

 

 

（教育長次長） 

 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

 

（教育部次長） 

 

 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

 

（学校教育課長） 

 

 

４ページに記載の「保護者との連携・協力」とあるが、今までも保護者

の方に部活動の活動計画や指導計画についてお知らせをしていますか。 

 

はい。現在も行っています。 

学校によって違いますが、部活動の懇談会の際に各顧問が保護者の方に

部活動の方針について説明を行っています。 

特に、新１年生になる保護者の方に参加していただいております。 

 

周知徹底するために、ガイドラインを配布するのでしょうか。 

 

各学校の運営方針や経営案に反映してもらいます。 

 

平成３０年度、部活動の方針に対して保護者からの苦情及び質問はあり

ましたか。 

 

部活動の方針についての意見は、４月からはありません。 

 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

次に（８）市内小中学校の２期制導入について を議題とします。事務

局より説明をお願いします。 

 

平成３１年４月から、愛西市内小中学校１８校の２期制の導入を本格的

に実施していきます。保護者によるご意見ご質問もなく、各学校からも

問題ないとのことでした。 

 

何か質疑はありますか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

次に（９）平成３０年度卒業式および平成３１年度入学式出席者につい

て を議題とします。事務局より説明をお願いします。 

 

（資料８「平成３０年度愛西市立小中学校卒業式出席者および平成３１

年度愛西市立小中学校入学式出席者」より説明。） 
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【教育長】 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

（生涯学習課長） 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

（学校教育課長） 

 

 

 

 

【教育長】 

（教育部長） 

何か質疑はありますか。 

≪全委員異議なし≫ 

ご承知おきください。 

 

次に（１０）その他 を議題とします。事務局より説明をお願いします。 

 

（その他資料 「愛西市図書館カレンダー2019」より説明。） 

 

何か質疑はありますか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、ご承知おきください。 

 

福原地区スクールバス運行概要について説明させていただきたいと思い

ます。なお、こちらにつきましては、非公開とさせていただきますので、

よろしくお願いします。 

（傍聴者１名 退室） 

 

他に議題もないようですので、以上で議事を終わりたいと思います。 

次回定例教育委員会は、３月１日（金）になりますのでよろしくお願い

します。 

 

５．閉会 

 閉会宣言をする。 

 


